

La Havane organise un tournoi régional de tennis de table



La Havane, 10 janvier. (RHC).- Les meilleures raquettes de l'Amérique Latine se sont données rendez-vous à La Havane, du 28 février au 9 mars.

Le grand but : la dispute pour les billets vers les Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes qui auront lieu cet été dans la ville colombienne de Barranquilla.

Le comité organisateur n'a pas encore précisé la totalité des équipes inscrites mais on espère la participation de grands spécialistes du tennis de table de la région.

Barbaro Oliva, commissaire national de la discipline, a expliqué que les joueurs cubains ayant leur billet en poche ne se présenteront pas à ce tournoi.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/152273-la-havane-organise-un-tournoi-regional-de-tennis-de-table>



Radio Habana Cuba